



Zofingen, 15. Dezember 2015

**Antrag zuhanden der Delegiertenversammlung Kleintiere Schweiz
am 12. Juni 2016 in Weinfelden**

Sehr geehrte Delegierte

Der Vorstand Kleintiere Schweiz beantragt der Delegiertenversammlung 2016 die Anpassung des Entschädigungsreglements für den Vorstand von Fr. 45'000.00 auf Fr. 58'000.00.

Begründung:

Gemäss Beschluss der Delegiertenversammlung vom 15. Juni 2014 beträgt die jährliche Pauschalentschädigung an den Vorstand Fr. 45'000.00. Die Aufteilung an die Vorstandsmitglieder erfolgt gemäss Beschluss des Vorstands. Mit der Pauschalentschädigung ist die Honorar- / Infrastrukturentschädigung abgegolten.

Seit längerer Zeit – wahrscheinlich seit den 90er Jahren – wurden zusätzlich über das Redaktionsbudget der Tierwelt Fr. 26'000.00 ausbezahlt, die aber über das Gesamtbudget von Kleintiere Schweiz bewilligt waren. Insgesamt wurden also Fr. 71'000.00 ausbezahlt.

Der Vorstand hat nun das Reglement neu überarbeitet, das heisst, der aktuellen Situation angepasst und Einsparungen vorgenommen. Im Sinne der Transparenz beantragt er der Delegiertenversammlung deshalb, die Entschädigungen von Fr. 45'000.00 auf Fr. 58'000 abzuändern.

Mit freundlichen Grüssen

Kleintiere Schweiz
Der Vorstand